



Pièces	Studio
Superficie	31 m²
Référence	20240223
Prix	250 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

****route de la Côte d'azur*** ce studio à vendre à roquebrune-cap-martin représente une opportunité d'investissement exceptionnelle, offrant une vue imprenable sur la mer. Situé dans un emplacement privilégié, ce studio bénéficie d'un jardin privé, idéal pour se Détendre et profiter du climat favorable de la Côte d'azur. De plus, il dispose d'un garage privé, assurant commodité et sécurité pour votre voiture. La propriété a été entièrement rénové, offrant un espace moderne et confortable. En entrant, vous serez accueillis par un salon lumineux, intégrant une cuisine entièrement équipé, ...*

****route de la Côte d'azur*** this studio apartment for sale in roquebrune-cap-martin represents an exceptional investment opportunity, offering stunning sea views. Situated in a privileged location, this studio benefits of a private garden, ideal for relaxing and enjoying the Côte d'azur's favourable climate. It also has a private garage, ensuring convenience and security for your car. The property has been completely renovated, offering a modern and comfortable space. Upon entering, you will be greeted by a bright living room, incorporating a fully equipped kitchen, perfect for preparing ...*

JLR IMMO

1 avenue Paul Doumer - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

